

## SPENDE

# Tanzschule unterstützt Herzkinder

**WELS.** Christoph Hippmann von der gleichnamigen Tanzschule hat im Rahmen einer Charity-Veranstaltung zu Spenden zugunsten der Organisation Herzkinder aufgerufen. Er ist durch einen Fall im Freundeskreis auf die wichtige Arbeit der Organisation aufmerksam geworden. Nun konnte der von der Sparkasse Wels noch aufgerundete Betrag von 1.500 Euro an Michaela Altendorfer, Präsidentin des



Sparkassendirektor Robert Reif (l.), Michaela Peterstorfer (2.v.r.) und Christoph Hippmann (r.) übergaben 1.500 Euro an Michaela Altendorfer (2.v.l.). Foto: Hippmann

Vereins Herzkinder Österreich, übergeben werden.

Jedes 100. Kind in Österreich kommt mit einem Herzfehler zur Welt, 4.000 Familien werden derzeit vom Verein betreut. Herzkinder Österreich ist eine Anlaufstelle für alle nichtmedizinischen Anliegen. Die Hilfe geschieht vorwiegend ehrenamtlich von insgesamt 25 Mitarbeitern. Finanziert wird der Verein ausschließlich über Spenden. ■